

西中原中学校マチコミ配信メール

件名：本日の1，2学年健康観察登校について

日時：2020年03月09日21時06分配信

---

<1学年・2学年>

本日、1年生（午前）と2年生（午後）の健康観察登校が行われました。登校した生徒に体調不良者はおらず、弟、妹のお世話など家庭の事情でお休みする生徒が十数名いましたが、平時よりも欠席者は少ないくらいでした。

クラスでは学級担任が一人ずつ生徒を呼び、健康観察表をチェックしながら家庭での様子を聞き取りました。また、先週分の学習課題を回収するとともに今週分の新しい学習課題を配付しました。

来週3月17日（火）～19日（木）に行われる三者面談の日程表も併せて配付しましたので、ご確認ください。

次の健康観察登校は来週16日（月）です。週末に再びお知らせのメール配信を行います。

9年前の原発事故では、放射能被曝を懸念して外遊びできない福島の子どもの体力低下や精神的健康に与える影響が様々な論文で明らかにされました。新型コロナウイルスの感染防止に最大限の注意を払うことは当然ですが、リスクはトータルで考える必要があります。SNSでは誤った情報や不確かな情報も出回っています。私たち大人が冷静に状況を見極め、合理的に判断して子どもたちを守りたいものです。

新型コロナウイルスの感染経路は飛沫感染と接触感染です。咳エチケットや換気、手洗いや手指消毒を徹底すれば防げる感染症と考えられています。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

以上、西中原中学校の緑学年（現、2学年）および、赤学年（現、1学年）に登録している皆さんに送信します。（学校長）